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平成３１年 第４回 川口市教育委員会定例会会議録

日 時 平成３１年３月１９日（火）

午後１時３０分

場 所 川口市教育局教育委員会室

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  間 中 浩 之

委 員    齋 藤   卓     書 記  栗 原   栄 

  委 員    宿 谷 岩 男     書 記  菅 井   学 

委 員    中 田 裕 之     書 記  戸井田 昌 也

委 員    菅 原 京 子     

２ 説明のため出席した者

  生涯学習部長    古 澤   貢

  学校教育部長    山 田 浩 一

  教育総務課長    間 中 浩 之

生涯学習課長    稲 垣 雅 世

  文化推進室長    森 岡 有 子

  文化財課長     風 間 祐 司

中央図書館長    折 原 直 人

  科学館長      髙 山 久美子

  スポーツ課長    濵 田 武 徳

  庶務課長      石 田 英 樹

  学務課長      森 田 吉 信

  指導課長      岩 田 直 代

  学校保健課長    内 田 大 輔

  高等学校事務長   長 澤 章 臣

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第３回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配付

している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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４ 教育長報告

（１）東日本大震災により市内に避難している者に対する教育施設使用料等を免除する期間

の延長について 

【説 明】   （教育総務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （異議なく承認）

（２）平成３０年度川口市立高等学校卒業者の進路状況について

【説 明】   （指導課長が当日資料１に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

菅原委員 平成２９年度と比較すると、私立大学への進学者が減少していると思うが

どのような理由が考えられるか。

高等学校事務長 私立大学に合格しても、希望通りでなく浪人の選択をする生徒が増えてい

ることなどが原因と考えられる。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（３）平成３０年度学校訪問実施状況について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

宿谷委員    青木中央小学校の要請訪問数が多いのはなぜか。

指導課長    校長からの要請が多かったことが、要請訪問数の増加につながっていると

考えている。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（４）平成３１年度教育相談支援員の採用について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（５）平成３１年度特別支援教育支援員の採用について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（６）平成３１年度特別支援学級等補助員の採用について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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（７）平成３１年度学校図書館司書の採用について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（８）平成３１年度川口市スクールソーシャルワーカーの採用について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】 

中田委員    スクールソーシャルワーカーになるためには、特定の資格が必要なのか。

指導課長    特定の資格は必要は無いが、業務に関連する資格を有している方もいる。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（９）第７８回全国教育美術展全国学校賞・個人賞受賞について

【説 明】   （指導課長が当日資料２に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（１０）第６３回全日本学生美術展団体賞・個人賞受賞について 

【説 明】   （指導課長が当日資料３に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 協議事項

なし

６ 議 事

茂呂教育長   議案第２９号、議案第４１号から議案第４３号、議案題第５５号、議案第

５６号は人事案件のため、秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、議案第２９号、議案第４１号から議案第４３号、議案題

第５５号、議案第５６号は秘密会で行う。

【上 程】

茂呂教育長   議案第２７号「川口市教育局職員安全衛生管理規程の一部を改正する規程

について」を上程し説明を求める。

【説 明】 

教育総務課長  （教育総務課長が資料に基づき説明した。）
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【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第２７号「川口市教育局職員安全衛生管理規程の一部を改正する規程

について」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第２８号「川口市教育局及び教育機関職員の勤務時間等に関する規程

の一部を改正する規程について」を上程し説明を求める。

【説 明】 

教育総務課長  （教育総務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第２８号「川口市教育局及び教育機関職員の勤務時間等に関する規程

の一部を改正する規程について」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第３０号「川口市立生涯学習プラザ管理規則について」を上程し説明

を求める。

【説 明】 

生涯学習課長  （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第３０号「川口市立生涯学習プラザ管理規則について」を案件のとお

り可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第３１号「川口市立生涯学習プラザ処務規程について」を上程し説明

を求める。

【説 明】 

生涯学習課長  （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第３１号「川口市立生涯学習プラザ処務規程について」を案件のとお

り可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第３２号「川口市立公民館設置及び管理条例施行規則の一部を改正す

る規則について」を上程し説明を求める。
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【説 明】 

生涯学習課長  （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第３２号「川口市立公民館設置及び管理条例施行規則の一部を改正す

る規則について」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第３３号「川口市立南平文化会館管理規則の一部を改正する規則につ

いて」を上程し説明を求める。

【説 明】 

生涯学習課長  （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第３３号「川口市立南平文化会館管理規則の一部を改正する規則につ

いて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第３４号「川口市立青少年会館管理規則を廃止する規則について」を

上程し説明を求める。

【説 明】 

生涯学習課長  （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第３４号「川口市立青少年会館管理規則を廃止する規則について」を

案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第３５号「川口市立婦人会館設置及び管理条例施行規則を廃止する規

則について」を上程し説明を求める。

【説 明】 

生涯学習課長  （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第３５号「川口市立婦人会館設置及び管理条例施行規則を廃止する規

則について」を案件のとおり可決する。
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【上 程】

茂呂教育長   議案第３６号「川口市立文化財センター管理規則の一部を改正する規則に

ついて」を上程し説明を求める。

【説 明】 

文化財課長   （文化財課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第３６号「川口市立文化財センター管理規則の一部を改正する規則に

ついて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第３７号「川口市立科学館管理規則の一部を改正する規則について」

を上程し説明を求める。

【説 明】 

科学館長    （科学館長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第３７号「川口市立科学館管理規則の一部を改正する規則について」

を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第３８号「川口市立体育施設設置及び管理条例施行規則の一部を改正

する規則について」を上程し説明を求める。

【説 明】 

スポーツ課長  （スポーツ課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第川口市立体育施設設置及び管理条例施行規則の一部を改正する規則

について」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第３９号「川口市スポーツ推進委員を委嘱することについて」を上程

し説明を求める。

【説 明】 

スポーツ課長  （スポーツ課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第川口市スポーツ推進委員を委嘱することについて」を案件のとおり
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可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第４０号「平成３１年度川口市立学校教職員メンタルヘルスカウンセ

ラーを委嘱することについて」を上程し説明を求める。

【説 明】 

学務課長    （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第４０号「平成３１年度川口市立学校教職員メンタルヘルスカウンセ

ラーを委嘱することについて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第４４号「川口市学校運営協議会を設置することについて」を上程し

説明を求める。

【説 明】 

学務課長    （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

中田委員    学校運営協議会の設置をしていない学校は何校か。

学務課長    ５９校である。

齋藤委員    設置が進まない理由は何か。  

学務課長    既に学校現場で様々な団体が活動しており、それを学校運営協議会に再編

することに苦労があると聞いている。地域で委員になっていた方が小学校と

中学校で重複していることがあることから、小中合同の運営協議会の設置も

可能であると周知している。

中田委員    既に、小中合同の運営協議会を設置している学校はあるのか。

学務課長    現在のところはない。

【採 決】   （質疑応答後、全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第４４号「川口市学校運営協議会を設置することについて」を案件の

とおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第４５号「川口市立高等学校通則の一部を改正する規則について」を

上程し説明を求める。

【説 明】 

学務課長    （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

宿谷委員    「総合的な学習の時間」を「総合的な探求の時間」に改める理由は何か。
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学務課長    現在、学校現場では「総合的な学習の時間」は自由度が高く、広く浅く調

べ学習を行っている。それをより深めた学習に繋げるため、国の言うところ

によれば、「ひとりひとりが独特のテーマを持つ研究者になる」という学習

にするために、名称の変更を行うものである。

【採 決】   （質疑応答後、全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第４５号「川口市立高等学校通則の一部を改正する規則について」を

案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第４６号「川口市立小･中学校の指定に関する規則の一部を改正する規

則について」を上程し説明を求める。

【説 明】 

学務課長    （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第４６号「川口市立小･中学校の指定に関する規則の一部を改正する規

則について」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第４７号「川口市立芝西中学校陽春分校通学区域に関する規則につい

て」を上程し説明を求める。

【説 明】 

学務課長    （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第４７号「川口市立芝西中学校陽春分校通学区域に関する規則につい

て」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第４８号「平成３１年度川口市教育研究所教育相談員を委嘱すること

について」を上程し説明 を求める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第４８号「平成３１年度川口市教育研究所教育相談員を委嘱すること

について」を案件のとおり可決する。
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【上 程】

茂呂教育長   議案第４９号「平成３１年度日本語指導支援員を委嘱することについて」

を上程し説明 を求める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第４９号「平成３１年度日本語指導支援員を委嘱することについて」

を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第５０号「平成３１年度川口市教育研究所カウンセラーを委嘱するこ

とについて」を上程し説明を求める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第５０号「平成３１年度川口市教育研究所カウンセラーを委嘱するこ

とについて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第５１号「平成３１年度川口市教育研究所教育相談室の嘱託医を委嘱

することについて」を上程し説明を求める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第５１号「平成３１年度川口市教育研究所教育相談室の嘱託医を委嘱

することについて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第５２号「平成３１年度川口市教育研究所教育相談室の嘱託カウンセ

ラーを委嘱することについて」を上程し説明を求める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第５２号「平成３１年度川口市教育研究所教育相談室の嘱託カウンセ
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ラーを委嘱することについて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第５３号「平成３１年度川口市教育研究所特別支援教育アドバイザー

を委嘱することについて」を上程し説明を求める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第５３号「平成３１年度川口市教育研究所特別支援教育アドバイザー

を委嘱することについて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第５４号「平成３１・３２年度研究委嘱校を委嘱することについて」

を上程し説明を求める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第５４号「平成３１・３２年度研究委嘱校を委嘱することについて」

を案件のとおり可決する。

７ その他

（１）映像・情報メディアセンターの臨時休館について 

【説 明】   （中央図書館長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

８ 休 会

茂呂教育長   以上をもって休会する。（午後２時５０分）


